

慶進高等学校の「今」をつたえる

The Keishin Times



25



「初心」

「平成」が終わり、新しい元号の時代が始まろうとしています。「平成」という言葉には、国の内外にも天地にも平和が達成されるという意味が込められています。元号が新しくなる中、皆さんは高校生活という新しい

生活が始まります。皆さんはこの3年間をどんなものになりたいですか？今から始まる学校生活で自らをあらわす言葉(元号)を見つけたいきましょう！
この最初に感じた想いを大切

に、この3年間を全力で歩んでいくと欲しいと思いませんか。様々なことに挑戦し、より多くの経験を積んでいってください。「初心忘れるべからず」は一般的には「はじめての志を忘れてはいけない」という使われ方をしますが、このことわざ本来の成り立ちは「その時々を志を忘れるべきではない」という意味を持ちます。今皆さんが考える「志」、高校生活を送る中で感じる「志」を大切にして、高校生活を充実したものにしていきましょう。我々は皆さんを心待ちにしています。今日から慶進高校生です。共に学び、共に喜び、「新しい時代」を共に歩もう！入学おめでとう！

第十八期生



慶進高等学校 校長 花田 崇

第十八期生の皆さん、ご入学おめでとうございます。心からお慶び申し上げます。九九年の義務教育を終えられ、本日より慶進生として三年間、誇りと自覚を持って元気で活力あふれる高校生活を送ってください。

入学おめでとう

これから三年間、様々なことに挑戦し、大きく成長されることを願っています。乗り越えられない苦難は決してありません。正面から立ち向かい、逃

げ出さない強い根性と意志を持っていろいろなことに取り組んでください。自分の目標を早く決め、目標の実現を目指し、意欲的に毎日の生活を過ごしてください。我々教職員も皆さんの「夢の実現」を心から応援いたします。

慶進へようこそ!



生徒会長 南 安澄(SIII)

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から慶進生としての3年間が始まりますが、どんな気持ちですか？

新しい環境に期待を膨らませている人も、不安を抱えている人もいます。そこでまず、3年後どんな自分になっていたか想像してみてください。そのために必要なことをこれから考え、挑戦すれば、高校生活がきつくと充実したものになると思います。

これからの高校生活のなかで、尊敬できる先生方、頼れる先輩、助け合える仲間との出会いがたくさんあります。まず同級生との仲を深め、そして部活や行事を通じてぜひ他コース・他学年の人とも交流してみてください。また、先生方から教わるだけでなく、挑戦し経験したことからたくさん学ぶことがあります。そして、その一つひとつを大切にしてください。将来きつくと支えになったり、役に立ったりすると思います。

生徒会ではみなさんに楽しんでもらえるように慶進祭や体育祭などたくさん行事を企画し、運営しています。ぜひ積極的に行事に参加してください。慶進を盛り上げたいという人と一緒に仕事ができることを楽しみにしています。

中学校より慶進高等学校での時間が濃く、思い出に残るものになることを願っています。高校の3年間はあっという間です。一瞬一瞬を全力で楽しんでいきましょう。

電子黒板

慶進の小窓

Vol.19



昨年11月、全普通教室に電子黒板が設置されました。さらに今年4月にWiFiの2重回線が完備されました。これにより慶進高校では以前にもまして生徒が主体的・対話的に深い学びができるICT環境が整いました。社会や理科や保健では図や写真や動画等を電子黒板で提示することによりスムーズに授業を展開しています。また国語・英

この小窓を開ければ、常盤公園が見える。あの小窓を開ければ、第一グラウンドが見える。慶進にはそんな小窓がたくさんあります。でも、きつと慶進を見るための小窓もあるはず。そんな小窓を紹介するコーナーが、この「慶進の小窓」。

第19回の「小窓」は、昨年度全クラスに設置された「電子黒板」です。写真やイラスト、動画を用いた新しい授業の様子をご紹介します。

語・数学などの授業では生徒が他の生徒に電子黒板を使ってプレゼン形式で授業を行っています。ただ単なる一方的な授業を受け知識を増やすだけでなく、生徒自ら主体的に学習しています。加えて他者に分かりやすく説明することで対話的で深い学びができる授業をして欲しいと願っています。また授業以外ではスポーツフェスティバルの練習の際に、練習動画をクラスで確認し、改善のための話し合いを行ったりしています。このように現在、慶進生の学校生活の様々な場面で電子黒板が活用されています。皆さんも様々な学校生活の場面で電子黒板を使い、「慶進に来てよかった」と思える学校生活を過ごしてください。

新入生の皆さんご入学おめでとうございます。アドバンスコースは、多様な課外授業やアドバンスコーザなど豊富な進路情報が皆さんをサポートしてくれます。また、先生方も非常に熱心で、学習室も完備されているので、安心して学習に励んでみてください。



河本 勇輝 (AIII)



Welcome to Keishin



戸嶋 博文 (GM)

新入生の皆さんご入学おめでとうございます。アドバンスコースでは部活動に所属している生徒が多くとても活気溢れるコースです。手厚くご指導してください。先生と頼りになる先輩方と充実した生活を送りましょう。



林 裕子 (SM)

13期生の皆さん、ご進級おめでとうございます。慶進での6年間も振り返りを迎えましたね。これまでの3年間を共にした仲間を、これからの3年間もきつと大きな支えとなります。68人で互いに高め合い、充実した高校生活を過ごしてほしいと思います。

2019年度(平成31年度) 大学合格実績 (前・中・後期分を含めたものを記載)

東京大学 2名合格 京都大学 1名合格 国公立医学部医学科 6名合格

国公立大学

東京大学	2	文科一類・文科三類
東京工業大学	1	工
千葉大学	1	法政経
信州大学	1	人文
京都大学	1	工
大阪大学	1	経済
大阪教育大学	1	教育
神戸大学	1	国際人間科
和歌山大学	1	観光
兵庫県立大学	1	理

岡山大学	1	薬
新見公立大学	1	健康科
広島大学	1	教育
県立広島大学	1	経営情報
鳥取大学	1	工
山口大学	20	医[医6]・教育・経済・工・人文・理
山口県立大学	3	看護栄養・国際文化・社会福祉
山口東京理科大学	4	工・薬

下関市立大学	4	経済
水産大学校	1	海洋機械工
愛媛大学	1	社会共創
九州工業大学	2	工・情報工
九州大学	2	経済・農
福岡教育大学	1	教育
北九州市立大学	3	国際環境工・法・経済
大分大学	2	福祉健康科・理工
熊本大学	1	法
熊本県立大学	1	総合管理

海外大学

コロンビア大学	1	米国でハーバード大学やプリンストン大学と並んで入学が最難関のグループに属する。教職員・同窓生を合わせて80名を越すノーベル賞受賞者を輩出している。最近の著名な卒業生は、米国第44代大統領バラク・オバマ氏
カリフォルニア大学バークレー校	1	
カリフォルニア大学ロサンゼルス校	1	
カーネギーメロン大学	1	
デューク大学	1	
ライス大学	1	
ヴァンダービルト大学	1	
ワシントン大学セトルイス校	1	

私立大学(抜粋)

早稲田大学	3	教育・人間科学・創造理工
慶應義塾大学	3	商・理工
上智大学	1	外国語
酪農学園大学	1	農食環境
青山学院大学	1	国際政治経済
駒澤大学	1	経済
中央大学	5	国際経営・商
東京理科大学	5	工・薬・理
東海大学	3	経営・国際文化・文
東京農業大学	1	国際食料
日本女子体育大学	1	体育
日本大学	2	国際関係・商
明治大学	7	経済・農・文・法・理工・情報コミュニケーション

法政大学	3	経営・経済・社会
立教大学	6	社会・文・理
横浜薬科大学	1	薬
京都橘大学	1	文
京都外国語大学	1	外国
京都薬科大学	1	薬
京都ノートルダム女子大学	1	現代人間
立命館大学	17	経営・経済・産業・社会・情報理工・文・法・薬・理工
同志社大学	4	経済・生命医科・文化情報・法
龍谷大学	1	文
大阪学院大学	1	経済
関西大学	5	外国語・社会・政策創造
大阪薬科大学	1	薬

関西学院大学	1	社会
関西外国語大学	1	外国語
摂南大学	2	薬
神戸学院大学	6	薬・経営・経済・現代社会・総合リハビリテーション
近畿大学	15	工・国際・産業・理工・総合社会・農・法
神戸薬科大学	1	薬
武庫川大学	2	文
岡山理科大学	8	教育・工・総合情報・理・獣医
環太平洋大学	1	経営
広島工業大学	12	環境・工・情報・生命
広島修道大学	19	経済・経済科・健康科・国際コミュニケーション・商・人文・法

広島国際大学	9	総合リハビリテーション・保健医療・薬
安田女子大学	4	家政・看護
福山大学	2	人間文化・薬
山口学芸大学	3	教育
福岡大学	34	経済・工・商・人文・法・薬・理
西南学院大学	9	商・経営・経済・国際文化・文・法
中村学園大学	1	栄養科
九州産業大学	4	経済・商・理工
久留米大学	4	医[医1]・文・法・経済
立命館アジア太平洋大学	1	アジア太平洋